

„Winter ade ... mit unseren Fit-Salaten im März“

So richtig kalt war es nicht. Und so konnten unsere Gemüsebauern schon früher einsetzen und die knackigsten Wintersalate ausbringen. Dem tragen wir Rechnung und bieten schon frühzeitig kräftige und schmackhafte Wintersalatvariationen mit reichlich Vitaminen und ausgefallenen Toppings

Großer feldfrischer Salat € 15,30

aus Radicchio, Endivien, Feldsalat und marinierten bunten Zwiebeln mit drei Medaillons vom Schweinefilet und Waldbeerendressing

Large fresh salad, from radicchio, endives, lamb's lettuce and colorful marinated onions with 3 pork filet medallions and forest berry dressing

Mesclum-Salat-Mix € 14,20

mit Karotten, bunten Bohnen und mariniertem Paprika, dazu gebratenen Mignons von der Landpouardenbrust mit Rucola-Pinienkernen-Topping

Mesclum-salad-mix with carrots, colorful beans and marinated bell peppers, served with roasted mignons from the country poulard breast with rocket-pine nut topping

„Duden's Ofensalat“ € 9,60

Frische Blattsalate mit Tomaten, Gurken, Champignons und gegrillten Streifen vom Schweinefilet mit würzigem French Dressing unter der gratinierten Käsehaube

"Duden's oven salad" Fresh leaf salads with tomatoes, cucumber, mushrooms and grilled strips of pork tenderloin with spicy French dressing under a gratinated cheese topping

Deftiger Bauernsalat € 12,90

mit Gurken, Tomaten, bunten Zwiebeln, Peperoni „süß-sauer“, schwarzen Oliven und Schafskäse

Hearty farmer's salad with cucumbers, tomatoes, colored onions, sweet and sour pepperoni, black olives and feta cheese

„Rheinischer Salat“ € 13,90

Bunte Bohnen auf Blattsalaten mit Tomatenscheiben, Gewürzgurken und zwei Matjesfilets mit Dip

"Rhenish salad" Colorful beans on leaf salads with tomato slices, gherkins and two Matie filets with dip

Alle Salate mit herzhaft dunklem Baguette serviert

All salads served with hearty dark baguette

Alle Preise inkl. MwSt. und Bedienung.
Für eine Zusammenfassung aller Zusatzstoffe und Allergene sprechen Sie bitte unsere Mitarbeiter an.

